

LOCAL | Política

El PP pone en marcha un formulario on line que servirá de base para la confección de su programa electoral

Los populares presentan los proyectos ejecutados durante la actual legislatura en la que han vuelto a estar al frente del equipo de gobierno.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 6 de febrero de 2023 - 20:10



El PP de Priego ha presentado el formulario on line “Tú haces nuestro programa”, cuyo objetivo es conocer las propuestas, inquietudes e ideas que los vecinos crean positivas para mejorar el día a día de la localidad, sirviendo al mismo tiempo de base para la confección del programa electoral con el que la formación política concurrirá a las próximas elecciones municipales.

Como indicaba Ana Mérida, portavoz de la Junta Local del PP, en una comparecencia ante los medios en la sede del PP prieguense,

la encuesta, que es totalmente anónima y estará disponible hasta el 4 de marzo, puede descargarse a través del código QR que aparece en la página final del boletín informativo que en breve publicará el PP, o en la redes sociales del partido.

Según Mérida, el formulario, “que es sencillo y rápido de contestar”, se ha organizado en cinco bloques centrados en las que deben ser las prioridades para el futuro gobierno municipal, las mejoras en la ciudad, barrios y aldeas, dedicándose un último bloque a las sugerencias, ideas y/u opiniones sobre algún aspecto no abordado en el formulario.

En nombre del PP de Priego y del comité local del partido, Ana Mérida aprovechaba la ocasión para animar a los prieguenses a participar en esta consulta, “ya que nos ayudareis a ofrecer el mejor proyecto para Priego en el mandato 2023-27, en el que queremos seguir trabajando, como siempre, por las necesidades ciudadanas”.

En la misma rueda de prensa, la portavoz del grupo municipal del PP en el Consistorio prieguense, Marta Siles, ha presentado el contenido del boletín informativo que en breve verá la luz, en el que se recogen las principales actuaciones que se han llevado a cabo durante la actual legislatura con los populares al frente del equipo de gobierno.

Según afirmaba Siles, “este mandato nos ha permitido comprobar que si hay unas líneas establecidas,

estudiadas, programadas y no improvisadas, se puede trabajar, dando incluso respuesta a los imprevistos que han surgido en los años de pandemia, donde las prioridades han cambiado”.

Para la portavoz del grupo municipal popular, “durante estos cuatro años hemos gobernado para todo el mundo, sin distinción alguna y por encima de nuestras siglas”, haciendo alusión a las siete líneas estratégicas en las que se encuadran los proyectos ejecutados.

Así, en la primera de estas líneas, centrada en dar soluciones a problemas que amenazaban el desarrollo de Priego, Siles hacía alusión a la creación de plazas de aparcamiento, la generación de empleo, la adquisición de aguas de priego o de los terrenos para la ampliación del cementerio.

En política social, la portavoz popular destacaba la eliminación de barreras arquitectónicas, la construcción de un centro polivalente en La Atarazana, así como distintos proyectos relacionados con la protección animal, destacando igualmente aquellos proyectos del denominado “Priego verde y saludable”.

En el capítulo de infraestructuras, Siles señalaba algunos de los “grandes e importantes” proyectos que se han ejecutado en esta legislatura como las actuaciones en numerosas calles y avenidas, la intervención en el edificio jefatura policía Local, actuaciones en colegios, el mantenimiento aldeas, y la mejora de las infraestructuras del centro histórico, mientras que en materia patrimonial, ponía especial énfasis en las intervenciones en la Fuente del Rey, Castillo, plaza San Antonio y Carnicerías Reales, entre otras.

Por otra parte, la portavoz popular incidía en el dinamismo que ha caracterizado a Priego, “siendo ahora mismo un referente cultural de primer nivel, multiplicándose los eventos que nos posicionan como un importante destino turístico y cultural”, concluyendo el recorrido por estas siete líneas de actuación con aquellos proyectos impulsados por el gobierno andaluz, “dando respuesta a muchas demandas históricas y que, en este mandato y pese a las dificultades añadidas de la pandemia, se ha avanzado en proyectos que eran un sueño y que pronto serán una realidad”, poniendo como ejemplo la variante de Las Angosturas, o la firma del protocolo de actuación entre la Junta de Andalucía y el ayuntamiento, que permitirá la construcción y puesta en funcionamiento de un centro hospitalario de proximidad.

Por último, la portavoz popular señalaba que estas siete líneas de trabajo, “son un respaldo para el futuro de Priego y las aldeas, y nos anima a seguir trabajando de una manera tranquila, con humildad y centrados en resolver los problemas de los vecinos con el compromiso de hacerlo lo mejor posible”.